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一橋陸上競技倶楽部理事会議事録 

 

日時 ： 2020 年 11 月 27 日（金） 18:00～20:00                    

場所 ： WEB ミーティング 

出席者（敬称略）： 

（理事会）西、岩瀬、大鳥羽、井田、深澤、日渡、西脇、伊丹、中村（英）、定成、松元（議事録

作成）、建部監事、吹田 

（学 生）清崎、寺田、津々 ＊学生の出席は、学生報告事項と一部議題のみ 

 

 

１． 学生からの報告事項 

 

� 8 月からグランド使用が解禁され、パートごとの練習は行えるようになったが、全体

練習は制約されるという状況だった。ところが、11 月 25 日（水）に学内で新型コロ

ナ感染者が出たため、学内立ち入り禁止となった。本日時点で、先行きに関するアナ

ウンスは出ていない。 

� 新入生の勧誘状況は、一橋 8 名、津田 6 名。 

� 幹部交代は正式には 11 月 28 日を予定していたが、学内立ち入り禁止を受けていった

ん延期した。可能であれば次の週に全体集合して引継ぎを行いたいが、状況によって

はオンラインにて行うこともやむなしと考えている。 

� 次期役員は、主将：中村拓己（フィールド）、副将：小関三四郎（短距離）、主務：戸

高裕太（中長距離）、会計：宮本龍二（長距離）。 

 

２． 検討事項 

 

� 吹田裕克氏の理事選任の件 

現在、ホームページの管理を担当頂いている吹田氏を理事に選任することが提案され、全

員賛成で可決された。 

 

� OB 会費の徴収の件 

会費担当の深澤理事から現状について報告があった。約 180 名に督促を行ったことにより

17 名から納入があり、現時点で 3,171,000 円となった。今後の増収策として税額控除がで

きる寄付金を活用することが議論されたが、寄付金は使途に制限がつくこと、また使用す

る際の手続きが実務上煩瑣であることから、見送りとなった。また、2021 年度会費収入予

算を 380万円とする方針が示された。 
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� 記念植樹の植え替えの件 

井田理事から記念植樹ソヨゴ 3 本のうち 1 本が枯れており、植え替えるほかないとの報告

があった。同植樹は 2014年、全天候グランド竣工記念として三商大戦の折に陸上グラン

ド第 1 コーナーに行われたもの。1 本の植え替えで 4 万円程度の費用となる見込み。 

植え替えは立ち枯れている1本のみとし、今後相見積もりを実施することとなった。また、

費用は倶楽部の特別会計で行うこととされた。 

 

� 外部との合同練習の要請の件 

一流選手と練習ができるのはプラスであるし、そのような選手に練習の場を提供して支援

するという観点からも、前向きに取り組むべきとの議論がなされた。 

 

� ホームページの活性化の件 

吹田氏が担当となってホームページ利用の活性化が進んでいるが、スマホ版の作成等、更

なる活用や改善を検討していくことで一致した。 

 

� 来年度以降のスケジュールの件 

一橋大学の卒業式が 3 月 19日、津田塾大学 3 月 17 日であることから、次回総会の候補日

は 3 月 15 日、16 日、18 日になる。新型コロナにより卒業式が行われない可能性もあるが、

人数を絞って小規模にするなど何らかの方法でお祝いの場を作るとの方向性で一致した。 

 

３． 報告事項 

 

� 第 2回オンライン報告会の件 

12 月 13 日（日）に第 2回オンライン報告会を行う旨、報告があった。 

 

以上 

 

           


